



So kommen Sie vom begrenzten Intellekt des Verstandes zur umfassenden Intelligenz des „erwachten Bewusstseins“

Als der, der ich wirklich bin, als Bewusstsein schaue ich meinem Körper einmal beim Leben zu und erlebe mich als „BEWUSSTER BEOBACHTER“.

Damit komme ich ganz von selbst vom Denken zur Wahrnehmung, denn als Beobachter nehme ich wahr, was gerade geschieht.

Damit habe ich sofort und zuverlässig die Identifikation mit der Illusion des Ichs gelöst, denn das, was ich beobachte, das kann ich ja nicht sein und ich bin in der Wahrnehmung.

Der Verstand kann sich irren, aber die Wahrnehmung ist fehlerfrei, zeigt zuverlässig was ist. Aber JEDER Gedanke bringt mich SOFORT wieder in den Verstand und damit ins „ich“ und beendet die Wahrnehmung.

Aber mit einem Schritt bin ich wieder der Beobachter und wieder in der Wahrnehmung. Damit bin ich in der Wirklichkeit meines wahren SEINS angekommen und erlebe mich als erwachtes Bewusstsein.

Dieses Erwachen zu sich SELBST ist das EINZIG WESENTLICHE im Leben und der Beginn des wahren Lebens.

Aber solange Sie noch Denken, sind Sie im Verstand und damit in der Illusion des „ich“. Doch mit einem Schritt sind Sie wieder der Beobachter und damit in der Wahrnehmung.

Aber ERWACHEN ist kein Bewusstseins-Zustand, in den Sie eintreten können, weil Sie nie Draußen waren, weil es kein Draußen gibt, es ist nur ein „Erkennen der Wirklichkeit“. Sie öffnen das Tor des Himmels und kommen so vom normalen halb-hirnigen Denken über das ganz-hirnige Denken vom holistischen Denken zur universellen Wahrnehmung.

Sie können Ihr Scheitel-Chakra ständig offen lassen und leben und handeln ständig im Master Mind. Es ist nicht das Eine SEIN, das durch Sie handelt, sondern Sie erkennen sich „ALS DAS EINE SEIN“.

Sie verstehen die Sprache des Lebens, erkennen Ihre Lebensabsicht, ihre WAHRE BERUFUNG“, den richtigen Partner und wie Sie mit ihm glücklich werden, aber auch Ihren Weg zu Gesundheit, Erfolg und Wohlstand.

So kommen Sie vom begrenzten Intellekt des Verstandes zur umfassenden Intelligenz des „ERWACHTEN BEWUSSTSEINS“.

Damit eröffnen sich Ihnen Möglichkeiten, die für andere einfach nicht vorhanden sind. Sie treten ein in ein ganz neues Leben, in das faszinierende Abenteuer Ihres wahren Lebens.

Kausale Essenz Blogs
Kurt Tepperwein
www.kausal-training.com

